



23 septembre 2024

CHU de POITIERS : C'est la semaine des ASH et des agents du BIONETTOYAGE !

Il n'existait pas de moment spécifique dans l'année pour mettre leur travail en valeur, c'est chose faite ! Le Syndicat CNI, après avoir dédié une semaine à tous les ouvriers en juin, donnera désormais rendez-vous, chaque année et en septembre, à tous les ASH et agents du BIONETTOYAGE.

À chaque métier ses spécificités et son rôle « propre »

L'hygiène est primordiale dans un établissement de soins. Maintenir un environnement propre et accueillant participe à son attractivité et c'est justement le fruit du travail des ASH et des agents du BIONETTOYAGE. Et, si leurs missions peuvent paraître répétitives, c'est justement la régularité de l'entretien et le niveau d'exigence qui, au final, font la différence. Sous la responsabilité de leur encadrement, les équipes d'entretien travaillent ainsi sans relâche pour quadriller l'ensemble des secteurs. Tout doit être fait dans les règles de l'art selon des protocoles bien précis. Un temps de formation est d'ailleurs obligatoire. Rien n'est dû au hasard !

À quand le retour de la titularisation des ASH ?

Au CHU de Poitiers, le travail de ces professionnels n'est pas des plus valorisés. Malgré l'investissement de chacun d'eux, la Direction n'offre plus de titularisation aux ASH, ce qui serait pourtant un minimum en termes de reconnaissance.

Interprofessionnel, le Syndicat CNI défend l'intérêt de l'ensemble des hospitaliers sur les 5 sites de la VIENNE. Consacrer, chaque année, une semaine à tous les ASH et agents du BIONETTOYAGE rappellera désormais l'importance de leurs missions au sein de notre établissement. Encore MERCI à eux !

Sandrine BOUICHOU, Infirmière
Présidente du Syndicat CNI du CHU de POITIERS
Tél : 06 89 04 77 33 / Mail : cni@chu-poitiers.fr

